

Mapa conceptual

(Cálculo de material, equipo y ropa hospitalaria)

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

LIC. EDGAR JAVIER MORALES

PRESENTA EL ALUMNO:

De León Morales Yoari Anahí

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

9 cuatrimestre grupo “D”, Semi Escolarizado

Frontera Comalapa Chiapas 03 de julio del 2020

Cálculo de material, equipo y ropa hospitalaria

Debe realizarse cuando:

Se planea el funcionamiento de un hospital o unidad médica.

Cuando los servicios se amplían, o se reorganizan.

Cuando existe un incremento en el consumo diario.

Es la operación matemática con base en la investigación cuantitativa de las necesidades de material, equipo e instrumental requerido para proporcionar atención médica en los servicios de hospitalización.

Material y equipo móvil

Son aquellos que pueden cambiarse de lugar, se pueden trasladar a donde son requeridos.

Equipo fijo

Es el equipo que está instalado en una ubicación específica que no puede ser trasladado según las necesidades o urgencias que se presenten.

Equipo clínico

Es el equipo necesario para el trabajo diario en los tratamientos médicos o de enfermería.

Equipo rojo

Equipo que se utiliza sólo en casos de urgencia o para reanimación.

Se clasifica

Por:

Por:

Por:

Su localización

- En almacén
- En fondo fijo
- En central de equipos

Su servicio

- De curación
- De canje

Su ubicación

- Equipo móvil
- Equipo fijo
- Equipo rojo
- Equipo clínico

Recomendaciones al calcular material y equipo

- Prever la existencia con base en cálculos realistas
- Asegurar la existencia de fondos fijos en los servicios
- Mantener la dotación y verificar las existencias
- Realizar investigaciones periódicas que muestren el consumo.

¿Cuáles son los desabastos principales de la institución de salud más cercana? En el centro de salud los medicamentos es uno de los más desabastos que hay, ya que esto es lo que se requiere un abasto suficiente para la población, como bien se sabe existen personas que no cuentan con lo suficiente dinero para ir a la farmacia y pagar los medicamentos.

¿Qué harías tú para resolver esos desabastos y proporcionar una atención de calidad a tus pacientes? Proporcionar la máxima información para así poder prevenir muchas enfermedades, tener en cuenta que si ellos ponen en práctica lo que se le ha informado tendrán menos riesgos de enfermarse, o como también brindarles medicamentos no muy caros.